

# 全日本護身武道

礼儀とは人をうやまいで大切にする心である

NPO法人  
全日本護身武道連盟  
事務局発行責任

**第17号  
平成21年1月1日**

迎春  
事務局

## 平成二十年度第三・四半期

※九月三十日(火) 東芝(従業員社会貢献ボランティア活動資金支援プログラム)により贊助金の入金がありました

※十一月二日(火) 柏税務署 源泉徴収票の法定調書 提出

※十二月十二日(火) 法務局 役員の辞任届提出  
県庁に役員の変更等届出書を送付

十月十三日(月)  
会計監査実施(大閏監事)  
監査内容・収支報告書(4月~9月)  
期間内の領収書と突合確認。

※各種表章・合格証・認可状・交付者変更連盟指導官の採用（十月以降）  
※派遣事業・普及啓発事業  
社会・地域貢献の一環として当連盟道場  
開設地域において清掃活動の実施。

平成二十年十月十五日（火）より  
**平成二十年度第三・四半期**  
青少年育成指導相談室（事務局報告）

小 H  
○ P  
相 . .  
談そい登  
件のじ材  
数他め指  
否

◎心のこりをほぐす（連載）  
心と体をケアしてストレスへの  
しかし、ストレスの原因であるスト  
耐性

りげ性  
二除ての先  
のくい約の  
二こま4厚  
ととす1生  
かはが%労  
ら現、が衝  
も仕事の中身と査  
に事はから完全にストレッサーサーを抱  
スは難しいといえます。手を上  
ンスを上手に使えます。手を上  
ノーロード

スに対する耐性や柔軟性を高めることが大切と、えます。

の健康診断の受診など、必要性・重要性が浸透してきていますが、心の健康管理のほうは、心と、う目に見えないものが対象であるためか、重要性への認識が低いのが現実。

参考資料  
・・日本私立学校振興・共済事業団発行

意かに  
て識りつ  
想をといぶ  
き明して会  
た確たの  
いに目し今  
。出的つ後

A black and white photograph of a man with short hair, wearing a dark jacket over a light-colored shirt, standing to the left of a large stone structure. On the stone is a rectangular plaque with vertical Chinese characters: "流山豐四季宮園".

ゴム製ナイフ等のランダム

### 撃に対する攻防

A three-panel vertical sequence of photographs showing a judo throw. In the top panel, a male judoka in a white gi and black belt is performing a high knee strike (tsurikomi-geki) on an opponent. In the middle panel, the throw continues, with the top judoka bending over. In the bottom panel, the opponent is on the ground, having been thrown.

**護身武道武道研究会**

突き蹴りで、相手を傷つける前に相手を制するとも重要な、護身武道の技の一つです。○護身武道の基本の型の一つとして重要な極技です。

①後ろ組み付き

②肘打ち

日時	平成二十年十一月十六日
場所	荒川区立生涯学習センター 多目的室
研修内容	 
	12:20S 15:20

平成二十年度・第三・四半期

# 道場だより

いよいよ新年になります。皆様新ま  
すと、ございません。まずケガな  
いと、心身共に健康でありたいと  
思ふ。そこで道場でも心身共に  
健康でいいことと思ふ。まずは、  
練習はいいなけれど、学校、職場、そし  
て心身共に健康であります。私は自身  
としては、まずケガな  
いと、心身共に健康でありたいと  
思ふ。今年も、演武の行なはれる大會  
が活躍できる環境で、作る事が予定さ  
れております。これから、空手道選手権大會、合宿をはじ  
めます。ございません。今年も、皆様のご協

思つていいます。これらに向か、様々な状況の中、各道場の先生の情熱と愛情のある指導に深く感謝しておられます。本部道場としは、行事の発信基地として、リードしていかなければならぬと強く感じています。昨年以降、力添えと応援を心掛け、連盟の躍進をめざしてまいりました。これまでの年々の努力が、この大会で実現するに至りました。この大会は、武道の精神を發揮する場所であり、武道の発展をめざす重要なイベントです。各道場の先生方の情熱と愛情、そして皆さんの努力が結実した形で、この大会が成功するに至りました。今後も、武道の普及と発展をめざして、更に意図していきたいと思います。

